

# Àlex Machado arrasa en la ROK CUP Superfinal disputada en Lonato (Italia)

**El Joven Piloto del Automóvil Club de Andorra completó el fin de semana perfecto en las instalaciones del Circuito South Garda.**

Àlex Machado (Valtex Racing Team) consiguió el triunfo en el ROK CUP Superfinal 2021, disputado este fin de semana (días 15 y 16), en el trazado de Lonato (Italia). Es la tercera vez que, de manera consecutiva, el piloto del ACA Esport logra vencer en el prestigioso trofeo italiano catalogado, en el mundo del karting, como verdadero campeonato del mundo de la especialidad.

El dominio de Machado durante todo el fin de semana fue total, logró vencer en todas las mangas en que participó, sin perder en ningún momento la condición de líder.

## **Excelente preparación en las series libres.**

Siguiendo el protocolo habitual, durante las mangas de **entrenamientos libres** programadas por la organización, Machado y su equipo se centraron en lograr la mejor puesta a punto de su mecánica. El objetivo era ganar y en consecuencia no se podía dejar nada al azar.

En los **entrenamientos oficiales**, se pudo comprobar que el trabajo previo había sido muy positivo y esto le llevó a marcar la pole-position con un crono de 47"305.

A pesar de conseguir el objetivo, también quedó claro que la competencia sería muy dura. En estos entrenamientos oficiales, el piloto suizo Lukas Muth y el lituano Adreja Vibriantyte quedaron a menos de una décima de Machado.

A pesar de la pole conseguida, el piloto del ACA Esport, no estaba, al 100%, cómodo al volante de su kart. Junto a los responsables de su equipo decidieron hacer unos cambios con el objetivo de mejorar aún más la competitividad de su vehículo, según Machado: ***Estoy convencido que, estas pequeñas variaciones me ayudarán a que mi pilotaje sea más efectivo.***

Las **tres mangas de calificación** disputadas fueron la confirmación de que Machado estaba en lo cierto. En las tres se repitió el mismo guión: Excelente salida del piloto andorrano que se mantendría como líder de la competición durante las 10 vueltas disputadas. Así pues solo cambiaron los rivales que pusieron todo el empeño en limar distancias con Machado pero no lo consiguieron.

En la **Carrera** nada cambió, se mantuvo la misma línea que en las mangas de calificación y Machado fue el único líder durante las 20 vueltas disputadas pese al esfuerzo del piloto británico Elliot Shaw, que lo intentó hasta el último instante de la final.

Satisfacción en el box del Valtex Racing Team, por el triunfo de prestigio conseguido en Lonato, según el piloto del ACA Esport: ***Siempre es satisfactorio subir a lo más alto del podio y más en una competición de tanto prestigio como la ROK CUP Superfinal. Sin duda, las sensaciones son diferentes a las del 2018, cuando conseguimos el primer triunfo, pero ganar siempre es motivo de satisfacción, tanto para mí como para el equipo.***

La temporada del karting en Italia aún no ha acabado y por tanto Alex seguirá en mode-competición, como mínimo, un mes más, este es el motivo: ***No hay duda que nos tenemos que mantener en plena forma, al menos, hasta el primer fin de semana de noviembre, para disputar con las máximas garantías de éxito el Trofeo delle Industrie, una competición de gran nivel que se disputa en Italia a final de cada temporada. Mencionar que este año se celebra la 49a, edición.***

Cabe destacar que el Trofeo delle Industrie forma parte, junto al Trofeo Andrea Margutti que se disputa a principios de temporada, del Trofeo Parma Motorsport. Las opciones de Machado de conseguir el Parma Motorsport tienen una base sólida. Hay que recordar que en el Andrea Margutti del pasado mes de mayo obtuvo la segunda posición.

Los días 6 y 7 de noviembre se disputará el Trofeo delle Industrie en el mismo escenario en el que disputó el ROK CUP Superfinal, es decir, el Circuito South Garda karting de Lonato en la región de Brescia (Italia).

## **Clasificación del Trofeo delle Industrie 2021.**

**1. Àlex Machado (AND) 20 vueltas**, 2. Elliot Shaw (GB) a 1"334, 3. Gala Cardinali (MON) a 3"115, 4. Leonardo Cesaretti (SWI) a 4"449, 5. Adreja Vibriantyte (LTV) a 5"203.